

Pressemitteilung

Das Börsenspiel geht bei der Sparkasse Freiburg an den Start Spiel für alle Schulen in der Region beginnt am 9. Oktober

Freiburg, 12. September 2017

Am 9. Oktober 2017 startet das diesjährige Börsenspiel bei der Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau. Ziel des Spiels ist es, das Startkapital durch geschickten Wertpapierhandel bis zum letzten Spieltag an der Börse zu vermehren. Aber nicht nur der Gewinn zählt, denn das Börsenspiel soll den Jugendlichen ein tieferes Bewusstsein für nachhaltiges Wirtschaften und Geld anlegen vermitteln.

Alle Schüler_innen aus der Region ab Klasse 8 und ihre Lehrer_innen sind eingeladen, am Wettbewerb rund um den Handel an der Börse teilzunehmen. Neu ist nicht nur der Name, sondern sind auch einige Rahmenbedingungen: Die Anzeige der Kurse und die Order-ausführung erfolgt nun in Echtzeit. Außerdem steht eine bedeutend größere Aktienauswahl zur Verfügung. Zusätzlich gibt es interessante Lernvideos rund um das Börsengeschehen. Das Spiel kann weiterhin auch auf Smartphone oder Tablet gespielt werden. Erstmals gibt es nun auch eine vorgeschaltete, etwa zweiwöchige Übungsphase (ohne Wertung), die am 20. September beginnt. Der Wettbewerb startet dann am 9. Oktober. Spielende ist am 08. Dezember. Weitere Informationen rund ums Spiel gibt es unter <https://sparkasse-freiburg-boersenspiel.clevertrader.de>.

Die Teilnahme ist kostenlos. Die Registrierung zum Börsenspiel ist ab dem 20. September bis zur Spielmitte am 03. November auf der oben genannten Webseite möglich. Das Passwort für die Anmeldung lautet

- für die Schüler-Spielgruppen: 20Schüler17
- für die Lehrer-Spielgruppen: 2CfGrj

Für weitere Informationen oder Fragen:

Benjamin Winterhalter
Sparkasse Freiburg–Nördlicher Breisgau
Marketing / Vertriebssteuerung, Jugendmarkt
Postfach 11 70, 79011 Freiburg
Telefon: 0761/215-1624
benjamin.winterhalter@sparkasse-freiburg.de
presse@sparkasse-freiburg.de